



Bienvenido a Valencia

Nicolas Herschke

Universidad Politécnica de Valencia

Kommen und Gehen

ANREISE

Ich bin von Berlin aus nach Valencia geflogen. Es gab keinen Direktflug und ich musste in Frankfurt umsteigen. Von München aus gibt es aber Direktflüge und die Flugzeit beträgt nur zwei Stunden. Im Flughafen gibt es eine Metrostation, von der aus man in ca. 30 Minuten in die Stadt kommt.

VERKEHRSANBINDUNG

In Valencia gibt es Metro, Tram und Busse. Ich bin meistens mit Metro und Bus gefahren. Der öffentliche Verkehr in Valencia ist günstiger als in Augsburg. Für die Metro kauft man sich einmal ein wiederaufladbares Ticket und lädt sie einfach wieder auf, wenn man keine Fahrten mehr hat. Man kann eine Karte auch für den Bus benutzen.

Stadt und Land

LEBENSHALTUNGSKOSTEN

Das Leben in Spanien ist günstiger als in Deutschland. Lebensmittel und Getränke liegen unter dem deutschen Durchschnitt. Auch das Wohnen ist nicht so teuer. Allerdings sollte man sich von der Wohnung nicht zu viel erwarten.

BESONDERHEITEN DER STADT UND DES LANDES

Valencia ist die drittgrößte Stadt Spaniens und die Hauptstadt der Provinz Valencia. Die Stadt liegt am Meer und hat einen schönen, großen Strand, der Teil der Costa Blanca ist. Ringsum gibt es Orangen- und Reisplantagen. Im Süden liegt der Naturpark La Albufera, der mit dem Bus erreichbar ist und wun-



Palmen auf dem Campus

derschöne Sonnenuntergänge bietet. In der Nähe findet man auch einen ruhigeren Strand als den direkt in Valencia.

Die Altstadt Valencias zählt zu den schönsten Europas. In der Nähe des Meeres liegt die futuristische Ciudad de las Artes y las Ciencias, ein Komplex, der aus Oper, Kunstpalast, Wissenschaftsmuseum, Planetarium und einem großen Aquarium besteht. Der Turia-Park ist ein ehemaliges Flussbett, der sich wie eine Schlange durch die Stadt zieht. Der Park lohnt sich für Spaziergänge, Radtouren und zum Joggen und abends zum Trinken mit anderen Studenten. In Valencia kann man viele Museen und Ausstellungen finden. Es gibt auch einen großen botanischen Garten der Universität und einen riesigen und

wirklich schönen Zoo.

KULTUR & TRADITION

Kulinarisches Highlight ist in Valencia die Paella. Das ist eine riesige Reispfanne, die traditionell Hasenfleisch enthält. Man bekommt sie aber auch mit Hühnerfleisch, Meeresfrüchten, oder vegetarisch. Die beste Paella habe ich allerdings in der Stadt Calpe im Süden Valencias im Restaurant Blau Mar gegessen.

Am bekanntesten ist Valencia wohl für das Fallasfest. Dabei werden bis zu 30 Meter hohe Holz- und Pappmascheefiguren gebaut und angemalt, die in einem Wettbewerb gegeneinander in der Stadt verteilt ausgestellt werden. Jeder Stadtteil wird mit Lichtern verziert und stellt eine Fallera mit traditionellem Kleid und Frisur. Die ganze Woche lang wird gefeiert und Feuerwerk verschossen. Am Ende gewinnt nur eine Falla und der Rest wird feierlich verbrannt.

Universidad Politécnica de Valencia

Studieren

STUDIENANGEBOTE (DEPARTMENTS)

Die UPV ist riesig und man findet dort alles von Biologie bis Luft- und Raumfahrttechnik. Die Unterrichtssprache ist dabei meistens Spanisch.

Zusätzlich wird das European Project Semester angeboten. Hierbei bearbeitet man ein Semester lang ein Projekt mit ein paar anderen internationalen Studenten. Es gibt verschiedene Projektangebote, von denen einige die Stadt selbst betreffen. Man lernt die Zusammenarbeit im internationalen und interdisziplinären Team und Projektmanagement-Skills.

STÄRKEN DER HOCHSCHULE

Die größte Stärke liegt wahrscheinlich in der Größe der Uni. Man findet wirklich ein riesiges Angebot an Studiengängen. Die Uni ist das Ziel für viele internationale Studenten. So kann man sich auch gut in der Welt vernetzen. Außerdem hat die UPV Kontakt zu vielen großen spanischen Unternehmen und bietet Zusammenarbeit an.

SEMESTERDAUER

Ein Semester an der UPV dauert vier Monate und fängt entweder im Februar oder im September an.

EINSCHREIBEN

Die Plattform zum Einschreiben (AIRE) ist leider sehr veraltet, also muss man relativ oft mit dem international Office schreiben. Die Mitarbeiter des IO sind freundlich, aber manchmal überfordert.

Leben & Feiern

WOHNEN

Die UPV bietet ein Tool zum Finden von Unterkünften an, das aber nicht funktioniert hat. Meine Wohnung habe ich dann auf der Website Spotahome gefunden. Die kostet allerdings Gebühren. Meine Wohnung war in einer WG und hat im Monat 350€ gekostet. Ich habe sie mit Südamerikanern geteilt und habe so Spanisch gelernt und Freunde fürs Leben gefunden.

INTERNATIONAL STUDENTS

Nach Valencia zieht es Studenten aus aller Welt. Viele davon kann man abends beim Feiern am Strand kennenlernen.

Es gibt viele Organisationen, die Reisen und Partys für Studenten anbieten. Mit ihnen bin ich an viele Orte in der valenzianischen Provinz gekommen.

TIPPS

Unbedingt die Orte um Valencia besuchen. Alicante ist ein schönes Ziel für einen Wochenendausflug. Calpe ist eine beliebte Stadt fürs Feiern. Hier mieten sich Studenten oft Villas für ein Wochenende. Nach Barcelona und Madrid kommt man auch gut mit dem BlaBlaCar.

PARTY

In Valencia gibt es zahlreiche Bars und Clubs. Die Spanier lieben ja bekanntlich das Feiern und den Eindruck bekommt man auch. Abends und Nachts sind die Bars, Clubs und die Stadt generell randvoll mit Menschen. Hier findet man viel in der großen Straße Blasco Ibáñez, an der auch die meisten Studenten wohnen. Auch am Strand und im Turia-Park ist immer was los. Einen guten Ruf haben der Strandclub Marina



Valencia von oben

Beach und der Club im Umbracle in der Ciudad de las Artes y Ciencias, welcher wirklich schön ist. Leider gibt es nachts keinen öffentlichen Verkehr. Man muss also entweder nach Hause laufen oder ein Taxi nehmen.

Universidad Politécnica de Valencia



UNIVERSITAT
POLITÈCNICA
DE VALÈNCIA



Noch mehr Palmen

More Information

Universidad Politécnica de
Valencia

Camí de Vera, s/n, 46022
València, Valencia, Spanien

<http://www.etsid.upv.es/internacional-3/european-project-semester/>

Campus der Universidad Politécnica de Valencia



Die UPV von oben



Studenten während der Pause



School of Telecommunications Engineering

Weitere Impressionen



Die Ciudad de las Artes y Ciencias von der einen Seite...



...und von der anderen Seite



Torres de Serranos

Weitere Impressionen

